

区長へ3つの緊急要望

日本共産党区議団が
1月21日に申し入れ

原油高騰から区民生活を守れ！

投機マネーの暗躍で原油価格が市場最高値を更新、その影響が区民生活を直撃しています。国も寒冷地の灯油代補助制度や、運送業者への高速道路利用料の軽減策などを打ち出していますが、輸送業者、銭湯、クリーニング店など、区内、中小企業・個人商店などへの影響も深刻です。

私たち日本共産党港区議員団は、次の申し入れを行いました。

- 1 対策本部を設けて実態調査を行うとともに、区民向けの相談窓口を設けること。
- 2 低所得者・高齢者・母子（父子）家庭・障害者世帯などに「緊急援助（支援）手当」を支給すること。生活保護世帯への冬季特別支援金を支給すること。
- 3 価格転嫁できない公衆浴場、クリーニング店、中小運送業者等々、またはそれぞれの協同組合へ燃料高騰分に見合う補助を実施すること。
- 4 中小業者向け制度融資への利子補給を拡充し、返済期間の延長、返済猶予など可能な措置をとること。
無利子融資制度を創設すること。

日本共産党
港区議員団ニュース

2008年1・2月号外
港区芝公園1-5-25
☎(3578)2945~6



ホームページ：<http://www.jcp-minatokugidan.gr.jp>

携帯用QRコード

障害者のタクシー利用券

料金値上げに相当する給付を！

昨年末からタクシー料金が値上げされました。区は歩行困難な障害者の生活圏の拡大と経済的負担の軽減を図るため、タクシー利用券を給付しています。今回の料金値上げにより、障害者の方々の経済的負担が増え、「外出をひかえざるを得ない」の声が寄せられています。

私たち区議団は「制度の目的に照らして、今回の料金値上げに相当する給付金の引き上げを緊急に行うよう」強く要望しました

PAC3 地对空誘導弾パトリオット 移動展開訓練と配備をやめさせよ！

防衛省は「ミサイル防衛」システムPAC3の首都圏への配備をすすめ、新宿御苑でその移動展開訓練を強行しました。

今後の訓練の候補地のひとつに港区の「お台場海浜公園」があがっており、区民の間に大きな不安が広がっています。

★平和都市宣言をしている区として、お台場海浜公園でのPAC3の配備と移動訓練、配備のための調査を行わないよう国に申し入れること。★都にたいして都有地の使用を認めないよう申し入れを行うこと、を要望しました。